

«Estoy feliz por haberme estrenado y saboreo mi primer triunfo ATP»

TENIS

Pablo Carreño, junto al argentino Durán, se hizo con la victoria en la final de dobles del Open de Quito y ahora pone rumbo a Buenos Aires

DE JOSÉ LUIS CALLEJA

GIJÓN. Pablo Carreño está feliz por haber conseguido su primer título ATP desde que es profesional hace tres años. El jugador gijonés, número 67 del ránking mundial a la espera de su actualización de hoy, resurgió en su tercera cita del año tras perder en Doha con Rafa Nadal, al que anuló un set, y en Australia con Kyrgios. Y es que en este Open de Quito, que finalizó ayer con victoria del dominicano Bstrella, se quedó a una sola manga de las semifinales en el cuadro individual y ganó en dobles, con el argentino Guillermo Durán, a los brasileños Thomaz Bellucci y Marcelo Demoliner, por 7-5 y 6-4 en una vibrante final.

Carreño valora muchísimo su triunfo en dobles y comentó ayer a EL COMERCIO, camino de Buenos Aires, que «aunque no sea un título individual, estoy muy contento por haberme estrenado, pero sobre todo por saborear mi primera victoria en ATP».



Pablo Carreño, tercero por la derecha, alza la bandeja de plata que le acredita como vencedor del Open de Quito en dobles, junto a su compañero Guillermo Durán, que hace lo propio. DE CÉSAR FÁBREGAS

Sobre el desarrollo de la final, explicó que «la clave estuvo en mantener nuestro servicio al principio del partido, que fue cuando nuestros rivales apretaron un poco más». Y, en un análisis más profundo del choque, añadió que «poco a poco nos fuimos encontrando más cómodos con el ni-

«En Australia ya experimenté una mejoría en el juego, creo que estoy en el camino»

vel de juego que ofrecimos durante toda la semana y ello nos llevó a conseguir un 'break' a la conclusión del primer set y al principio del segundo, lo que nos encarriló el resultado».

El jugador forjado en el Grupo resumió el Open de Quito como «una semana ha sido muy positiva». «En

el cuadro individual jugué tres partidos: el primero muy bien en general, el segundo remontando un set en contra y en el partido que perdí con Bellucci, pese a salir derrotado el primer set, seguí luchando y conseguí forzar el tercero», apuntó. Además, sacó en conclusión que «aunque al final no cayera el partido de mi lado, me voy contento y con ganas de seguir por este camino e intentaré mejorar los errores que he cometido aquí de cara a continuar ganando partidos».

Acompañado de Fábregas

Desde que cambió de entrenador, con Samuel López ahora como técnico —aunque en este torneo ecuatoriano estuvo acompañado de César Fábregas—, experimentó una notable mejoría. En este sentido, el 'taqueta' asturiano afirmó que «ya en la gira de Australia había notado un cambio en mi juego y, sobre todo, en mi mentalidad, por lo que creo que aquí en Quito he seguido esa línea a pesar de quedarme a las puertas de las semifinales».

Carreño quiere mejorar cuanto antes su puesto 49 en el clasificación mundial, su posición más destacada hasta el momento, que alcanzó a principios del pasado año en el Torneo de Chennai en la India.

El jugador gijonés jugará mañana su cuarto gran torneo del año en Buenos Aires. En el primer encuentro le espera el austriaco Dominic Thiem, que la semana pasada figuraba en el decimonovena posición. El jugador centroeuropeo de 22 años, que no será precisamente una perla en dulce para el grupista, alcanzó en 2010 el puesto 18 del ránking ATP y ha jugado tres finales de máximo nivel.



Dezeliski, a la izquierda, del Mieres, pugna el balón con Elías. DE PETERIO

El Grupo gana al Mieres y se adjudica el derbi

BALONCESTO

Los gijoneses, en un gran último cuarto, en el que brilló Edmundo, vencieron en el partido de rivalidad

DE MIGUEL G. CASTEJÓN

GIJÓN. El Grupo se llevó contra todo pronóstico el derbi de la Liga EBA ante el Pozo Soton Mieres (75-

70) en un partido intenso que se resolvió en su tramo final.

Los mieresenses, que luchan por el ascenso a LEB Plata, eran los grandes favoritos en este encuentro de rivalidad, pero los grupistas, que tienen como objetivo mantener la categoría, supieron aprovechar muy bien sus bazas.

Los locales se llevaron el primer cuarto por ocho puntos, pero los mieresenses reaccionaron ganando el

GRUPO 75 MIERES 70

Grupo Covadonga: Albano del Castillo (13), Edmundo (22), Elías (8), Armando (7), Jorge Escapa (12) —cinco inicial—, Valle (2), David del Busto (2), Pablo Bretón, Pablo Díaz (3), Diego (6) y Samuel Pocero.

Pozo Sotón: Pedro de la Calle (12), Leandro Crivinel (13), Rodrigo González (6), Berrat Camarasa (5), Dezeliski (18) —cinco inicial—, Angel Abril (8), Senghor (3), Raúl Quirós, Vicente Álvarez, Manuel Alejandro y André Rome (2).

Goles: 28-20, 14-30, 20-14 y 13-6.

Árbitros: Iyan González y Sergio Eduardo González. Eliminaron por cinco faltas a los locales Pablo Bretón y Escapa, y al visitante González.

Incidencias: primer partido de la segunda vuelta del grupo A-B de la Liga EBA de baloncesto, disputado en el polideportivo Braulio García.

segundo por dieciséis. Sin embargo, los jugadores que dirige Emilio llegaron al final del tercero con dos puntos en contra (62-64).

Pero, en el último cuarto, resurgió la figura de Edmundo, máximo anotador grupista con 22 puntos, que logró un triple que fue definitivo en los instantes finales, aunque el quinteto gijonés, en líneas generales, estuvo a excelente nivel.

El Grupo, que la próxima jornada visita al Cálidos Gallegos de Orense, suma así una importante victoria de cara a la permanencia, en una temporada en la que el equipo había generado muchas dudas debido a que no pudo realizar grandes fichajes.

La Calzada se aúpa al sexto puesto

VOLEIBOL

DE J. L. C.

GIJÓN. La Calzada, tras vencer al Sestao (3-1), sigue mejorando su clasificación y ahora se sitúa en un buen sexto puesto dentro del grupo A de la Primera División.

Salvo en el segundo set, las de José Miguel Pérez dominaron a su rival en todos los aspectos del juego, brillando de manera especial el ataque.

Las fabriles jugarán su próximo

LA CALZADA 3 SESTAO 1

La Calzada: Fany, Nerea, Bea, Laura, Lucía, Ayelén —seis inicial—, Alba (libero), Nati, Laura Díaz, Carmen y Carmen López.

Sestao: Salazar, Diego, López, Breda, Bravo, Ruiz —seis inicial—, Tejedor (libero), Ugaldede, Baños y Álvarez.

Particiales: 25-13 (20 minutos), 21-25 (22 minutos), 25-14 (22 minutos) y 25-18 (27 minutos).

Árbitros: Aroa García y Marta da Cunha (Asturias).

Incidencias: partido de la jornada 15 del grupo A de Primera División disputado en el Pabellón de Mata-Jove.

partido el martes día 16, en Mata-Jove, a las 21 horas, contra el Alcobendas.



Bea Hernández remata ante Laura Crego. DE PALOMA UCHA